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Worte aus der Stille 

Gottes Reich 8 
Worauf schaust du? 

 
Mein Reich wächst.  Schau hin – lass dir Augen schenken. 
Schau auch dahin, wo es wachsen soll – lass dir dafür den Blick schenken. 
Die „Misserfolge“ trüben nicht den Sieg Meines Reiches. 
Die Liebe kann sich Freiheit leisten. 
Der Sieg Meiner Liebe wird überwältigend sein. Mein Reich kommt. 
Das mit dem Antichristen und Abfall habe ich nur gesagt, 
damit ihr euch nicht verwirren und irremachen lasst. 
ICH habe es nicht gesagt, damit ihr darauf fixiert seid. 
Fixiert sein müsst ihr auf Mich, auf Mein Reich,  
fest sein in Mir, fest sein im Blick auf das Ziel! 

2015-02 

 
Mein Reich – geht es dir wirklich um Mein Reich? 
Was sorgst du dich um das Irdische, wozu auch die Kirche gehört? 
Hat Jesus sich um die Synagoge gesorgt? 
Oder ging es Ihm um Mich, Mein Reich, Meine Ehre, Meine Verherrlichung 
und von daher (nur von daher) um die Menschen? 
Was ist wirklich wichtig? Wovon lässt Du Dich ablenken? 
Halte deine Augen auf Mich gerichtet! 
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Warum so aufgeregt um so vieles in dieser Welt? 
Das zeigt, wie sehr ihr in ihr verwurzelt seid. 
Warum so wenig erregt, was Mein Reich angeht, 
- begeistert, wenn es sich zeigt 
- leidend, wenn es sich herauszögert? 
Das zeigt, wie wenig ihr in ihm verwurzelt und auf Mein Reich ausgerichtet seid, 
wie wenig ihr zuerst nach Meinem Reich trachtet und es seht und sehen wollt. 
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Mein Reich kommt und wächst. 
Darin kannst du sicher sein! 
Diese Sicherheit hatte Jesus, hatten die Apostel, hatten die ersten Gläubigen. 
Daher kam ihre Zuversicht und ihr Freimut. 
Wie kann entmutigt und frustriert sein, der um das Kommen Meines Reiches weiß? 
Er ist voll Hoffnung! 
Mit den Augen der Hoffnung sieht der die Welt und die Mitmenschen. 
Er weiß auch um das kommende Gericht, deshalb wird er zur Umkehr rufen. 
Er wird sich aber doch nicht irremachen lassen von einer Welt, die Gott nicht kennt! 

2015-08 

 
Menschliche Aufregung und Empörung bringt in Meinem Reich nichts, nichts voran. 
Es gibt den Weg der Demut und der Buße 
und den Weg des Glaubens und des Glaubenskampfes. 
Es gibt den Weg der Liebe und es gibt die Hoffnung. 
Das sind Meine Wege! 
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